



Kölner A-cappella-Gruppe Wise Guys zu Gast in Meerholz

## **Begeisterung von Anfang bis Ende des Konzertes**

Gelnhausen-Meerholz (awü). Wenn man an A cappella Musik denkt, fallen einem meist zuerst Gruppen wie die Comedian Harmonists ein. Doch wer am Mittwochabend in der Sport- und Kulturhalle in Meerholz war, dem fallen besonders die Wise Guys ein.

Die fünfköpfige A-cappella-Gruppe aus Köln bewies einmal mehr ihre stimmlichen Qualitäten. In Meerholz spielte die Gruppe nach umjubelten Auftritten in Gelnhausen-Höchst, Offenbach und Frankfurt, auf Einladung des Jungen Chores Meerholz. Mit Ihren meist selbst verfassten Texten begeisterten die Wise Guys die 1 000 Zuschauer von Anfang bis zum Ende des Konzertes. Doch auch Lieder von anderen Künstlern wie Udo Jürgens oder den Beatles fehlten nicht im Aufgebot. Etwas abgeändert präsentierten die fünf Kölner die einzelnen Songs mal witzig und mal melancholisch. Clemens Tewinkel, Daniel Dickopf, Edzard Hüneke (Eddi), Ferenc Husta und Marc Sahr (Sari) fingen schon als Schüler an, gemeinsam Musik zu machen. Aus einer Schülerband wurden doch dann schnell die Wise Guys, die neben dem Studieren, kleine Auftritte auf Hochzeiten und Schulfesten machten. Im November 1995 hatte die Band dann ihren ersten richtigen Auftritt in Rodenkirchen. Danach wuchs die Fangemeinde von Auftritt zu Auftritt an. Bei Radio Köln schaffte der umgetextete Sting-Song: Englishman in New York, den Sprung in die Cologne-Charts. Von da ab ging es mit den fünf Kölnern weiter nach oben. Mittlerweile hat die Band schon einige CD's aufgenommen und versucht auch mit der gerade erschienenen Maxi-CD: „Jetzt ist Sommer“, sich wieder einen Charterfolg zu sichern.



Viele Besucher haben schon mehrere Wise Guys-Konzerte gesehen, doch einige der Zuschauer sehen die Band zum ersten Mal. Von Anfang an geriet das Meerholzer Publikum in Verzückerung und brachte die Begeisterung mit tosendem Applaus zum Ausdruck. Lieder wie: Meine heiße Liebe, oder: Frühlingslied, in dem es wie könnte es anders sein um die Liebe geht, ließen so manchen Gast in Verzückerung geraten. Daniel Dickopf (Dän genannt) brachte zwischen den Liedern immer wieder kleine Anekdoten und Geschichten wie die Lieder entstanden sind, oder warum sich ihre Lieder um gewisse Schwerpunkte drehen. Oder es wurde über das hohe Alter der Basstimme Ferenc Husta



hergezogen. Meist geht es in den Liedern der Wise Guys um Liebe, Frauen und Frauenaufreißen. Doch auch Themen wie Fremdenhass und Deutschtum werden auf freche und zynische Art in den Liedern verarbeitet.

Höhepunkt des Abends in Meerholz war sicherlich eine Parodie auf den Britney Spears Song: Hit me baby one more time, den die Zuschauer mit Standing Ovationen honorierten. Nach dem erfolgreich umjubelten Konzert stellten sich die Kölner Ihren Fans und trafen sich mit allen Freunden und Bewunderern im benachbarten Sängerheim. Dort hatten alle Anhänger der Gruppe genügend Zeit, Ihre Idole persönlich zu treffen und sich zu unterhalten.



Die sympathische Truppe schaut aber schon wieder großen Ereignissen entgegen. Am 7. Oktober singen die Kölner Jungs In der Frankfurter Oper. Wer mehr über die Wise Guys wissen möchte: Die Wise Guys sind im Internet zu finden unter [www.wiseguys.de](http://www.wiseguys.de)

(GNZ, 01.06.2001)